

Audi Brussels veut plus de travailleurs bruxellois sur ses chaînes, www.lavenir.net, 1 p., Ma 26/04/2016



Audi, Actiris, Bruxelles Formation et le VDAB Brussel ont conclu ce 26 avril un accord de partenariat visant à promouvoir l'emploi et la formation au sein de l'usine du constructeur automobile allemand, située à Forest.

«Ce partenariat offre une chance aux Bruxellois de trouver un emploi et à des jeunes d'avoir une première expérience professionnelle», a affirmé le ministre bruxellois de l'Emploi Didier Gosuin, qui a ajouté que cet accord s'inscrivait également dans le cadre de la garantie jeune et du contrat d'insertion lancés par la Région.

Dès 2018, Audi produira son tout premier SUV 100% électrique sur le site de Forest. Les chaînes de montage seront adaptées et une unité de production de batteries sera installée. Les travailleurs devront donc suivre différentes formations et de nouveaux profils sont recherchés.

Dans le cadre de ce partenariat, les organismes publics de l'emploi et de la formation à Bruxelles s'engagent à proposer à Audi une offre de services intégrée, en misant sur la formation et le recyclage.

Actuellement, Audi Brussels emploie quelque 2.600 personnes, dont 11% habitant en Région bruxelloise. «Nous souhaitons augmenter le nombre de travailleurs bruxellois, tout en gardant un haut niveau de qualification», a indiqué Thomas Neuhaus, directeur général des ressources humaines chez Audi Brussels.